

CONSEJO ESTATAL DE TRASPLANTES DE ORGANOS Y TEJIDOS

COMITÉ DE TRANSPARENCIA 2da Sesión Extraordinaria de 23 de febrero de 2018

En Zapopan, Jalisco, siendo las 12:00 horas del día 23 de febrero del año 2018, en la Sala de Juntas del Consejo Estatal de Trasplantes de Órganos y Tejidos, se reúnen los integrantes del Comité de Transparencia del CETOT en términos de los Artículos 2° Fracción IV, 27, 28, 29, 30 fracción III, y 86-Bis de La Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco y sus Municipios, y artículo 15 fracción VI del Reglamento Marco de Información Pública para Sujetos Obligados para desahogar la siguiente Agenda del Día:

1. Bienvenida, registro de asistencia y declaración de quórum;

2. Análisis y en su caso confirmación de la inexistencia de información contenida en la Solicitud de Información UT-CETOT 008/2018.----

<u>Punto Número 1.- Bienvenida, registro de asistencia y declaración de quórum</u>. La Reunión da inicio con la bienvenida ofrecida por el Dr. Raymundo Hernández Hernández, Secretario Técnico del CETOT, quedando constancia de la asistencia (Anexo 1) de los C. Lic. Ana Luisa Durán López, y la Ing. Guadalupe del Pilar González Anzures, y se declara que existe quórum legal para dar inicio a la Sesión.

Punto Número 2.- Análisis y en su caso confirmación de la inexistencia de información contenida en la Solicitud de Información UT-CETOT 008/2018. En uso de la voz la Ing. Guadalupe del Pilar González Anzures comenta que se recibió una solicitud derivada como competencia parcial bajo oficio SSJ/368/02/2018 Expediente de incompetencia 228/2018; y recibido en este organismo con fecha 21 de febrero del 2018, la cual es atendida por la Dirección de Registro Estatal de Trasplantes por conducto de su Titular, a nombre del C. Andrea Santamaría Guasch, quien requirió a este Consejo la siguiente información: : "Con relación a la solicitud anterior realizada con código 05892417 donde se solicitaba: Cuanto es el gasto en hemodiálisis, con que fuente de financiamiento se paga la hemodiálisis, con qué empresas se ha contratado el servicio los últimos 5 años (con desglose por contrato y resultados). A continuación se solicita: Con qué fuente del Seguro Popular se pagó en 2014, especificar. Asimismo se solicita especifiquen resultados, por favor les solicito me los entreguen en términos de personas que han recibido tratamiento, porcentaje de sesiones a la semana que han realizado, y si llevan un registro de sobrevida me indiquen de cuánto es. También quisiera saber cuántas de las personas que han estado en hemodiálisis, han acabo siendo trasplantadas del riñón. "(sic). Se realizó un Dictamen de Inexistencia, por el Área Responsable donde se describe que la Dirección de Registro Estatal de Trasplantes informó que la información relacionada con gastos realizados por las instituciones en hemodiálisis, sus fuentes de financiamiento, las empresas contratadas para otorgar los servicios de hemodiálisis, es información propia de dichas instituciones y este Organismo no tiene acceso a dicha información. Igualmente este Consejo no tiene acceso a la información propia de las instituciones que atendieron a los pacientes a través del Seguro Popular. En cuanto a los resultados de personas que han recibido tratamientos de hemodiálisis, porcentaje de sesiones y sobrevida de los pacientes, número de personas que han estado en hemodiálisis y ha acabo siendo trasplantado es información propia de cada institución hospitalaria. Ya que este OPD solo concentra información de las Donaciones y los Trasplantes. (ANEXO 2)------

Página 1/2

P.D.CONSEJO ESTATAL DE TRASPLANTES DE ÓRGANOS Y TEJIDOS



CONSEJO ESTATAL DE TRASPLANTES DE ORGANOS Y TEJIDOS

COMITÉ DE TRANSPARENCIA 2da Sesión Extraordinaria de 23 de febrero de 2018

Este Comité confirma que no se cuenta con la in Trasplantes de Órganos y Tejidos	formación arriba descrita en el OPD Consejo Estatal de
Acuerdo 1 Se valida la INEXISTENCIA de la información descrita anteriormente referente a la inexistencia de tratamiento de hemodiálisis.	
Se concluye la sesión a las 12:35 horas del día señalado en la parte inicial del presente documento, y para dejar constancia de lo anterior los presentes firman al margen y al calce	
Dr. Raymundo Hernández Secretario Técnico / Presidente Del Comité	IRMAS Lic. Ana Luisa Durán López Directora De Asuntos Jurídicos

Ing. Guadalupe del Pilar González Anzures Titular de la Unidad de Transparendia y Secretario del Comité

Las anteriores firmas corresponden al Acta de la 2eda. Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia la cual se llevó a cabo el día 23 de febrero del año 2018.

Página 2/2